
   

 

  GOBIERNO DE  CHILE 
MUNICIPALIDAD DE LEBU 
Depto. Secretaría Municipal 
 

REUNIÓN  DE  CONCEJO MUNICIPAL  Nº  18 

 

Siendo las 17:30  horas del día Lunes 4  de Abril del  2011, se  da   comienzo a la 

reunión de concejo   Municipal  Nº 18  de carácter   ordinaria ,   contando  con la 

presencia del  Sr. Alcalde Don Carlos González  Anjari y los   concejales   Don 

Cristian Peña, Hernán   Gutiérrez , Gloria  Valderas, Mario  Fuentealba , Roberto 

Chamorro Fernández  y Alfredo  Venturelli  Pumero.- 

 

También están presentes  el  Secretario Municipal en  calidad de   Secretario del  

Concejo  Don Guido  Figueroa  Cerda  y  Rafael Medina López   a  cargo de   la  

grabación . 

 

TEMA “RECONSTRUCCIÓN DE LA  COMUNA”.- 

 

Comienza   la  Reunión  el  Sr. Alcalde  otorgando  la palabra    a  Don Leonardo 

Badilla, quien expone  que    justamente   hoy día   llegó  el informe   del  “ Estudio 

de Riesgos  de  Tsunamis  para las    Zonas Costeras   de la  Región del Bio-Bio.- 

En   general  se  recomienda   no  construir  en  la  Zona del Borde  del Rio,   y en 

todo   el  centro   hasta  calle  Bello  recomienda  se  establezca   como obligación  

de  viviendas   Tsunamis resistentes, es  decir,  viviendas   de  concreto  y  prohibir   

la  construcción   en maderas.- 

Se  menciona    que  hay   sectores    como las parcelas  de  la Población José Miguel 

Carrera  y la entrada   en Lebu  desde la Sra. Flora Urrutia  hacia arriba, que  desean   

que se amplié el  limite urbano y ellos queden  Urbano. A  lo cual se menciona  que 

en esta oportunidad   no sería   posible, pues   el objetivo  de  este proceso  es la 

reconstrucción   esto es,   beneficiar a los terremoteados.- 

En  otro tema,  Don Leonardo  expone  que  ellos estuvieron   en  una  reunión con 

gente  de  las  Aldeas  y se   les aclaró    que  el SERVIU  no  va  a   otorgar   

subsidios  habitacionales   a  gente que tenga   viviendas   habitables, es decir,   

personas  que   tengan  más  de  una propiedad,  o son   familias    unipersonales.- 

 La   gente   con mayor cantidad  de problemas  están en el Comité  Santa María. 

Pues  hay  gente que   ya recibieron   un subsidio   con anterioridad.- 

Se están   dando algunos casos   de    parejas que según la   Ficha CAS  son 

convivientes, pero  como no son casados  ambos postulan con  un  hijo y  están en 

Aldeas  distintas.- 
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Existe   una página  llamada  RUCAN,  donde  se   subía  a las personas    que  

postulaban,  hoy ese  registro está cerrado, y no se pueden   ingresar  nuevos casos.- 

Se  hace  entrega   de una   carpeta   con nómina  de las personas   que se tienen   

subsidios,   y de  otros que se  están  postulando  ,   también  se entrega  una    

proposición   del Loteo del Terreno que los actuales Directores de Carvile  vendieron  

al Municipio, esto es,   detrás  del CFT hacia el  cerro.- 

También  se menciona    el caso de la Aldea de Santa Rosa, en que hay  algunos   

que tenían casas  acá  en Lebu   y que las  vendieron, para ellos   se verá la 

posibilidad de que accedan al  terreno  pero  no tendrán derecho   a  postular a  

Subsidio.- 

También  se  menciona    un  nuevo    Comité    llamado  EMANUEL   que compro   

4 hectáreas y son  55  Familias,  esto  es en el  Sector   de la  entrada   a los  

Pehuenches.- 

En otro tema  se menciona   que  en las  Aldeas   han  aparecido  Hongos  y se 

piensa  que se  debe al    geotextil   o bien  que   la madera   con que se  construyó   

estaba  mojada, se  agrega  que   con  un proyecto  Minvu  se les  va   cambiar   el 

techo a las   mediaguas.- 

También  se  informa   que algunos  baños de las Aldeas  están   colapsados, pero se  

están  solucionando.- 

Respecto a la Isla Mocha se  menciona   que se desea  regularizar el sistema   de  

captación  y distribución  de  agua Potable, se  agrega que se  generó un loteo  en 

terrenos  nuevos  que no se  inundaron  y la  gente  está  construyendo  viviendas de  

mejor  calidad que el monto del subsidio. Además  se  informa  que  ampliaciones  

hay 30 y reparaciones  son 330.- 

Por su parte , Don Michel  Abarzúa  expone  que el tema   de  los proyectos   de 

reconstrucción   en  el Parque   Borde Rio, dentro de  PRC18.- 

También  se informa   que  el INH  está recién  comenzando  con el  estudio   de 

Hidráulica del Rio, demora  diez  meses y después se decidirá  qué solución    habrá  

para el puerto   de Lebu.- 

Se propone  invitar  a  Carolina  Arriagada  a  una   futura  reunión.- 

Se  acuerda   realizar   una reunión    extraordinaria  de concejo  el  próximo  lunes 

11 a las  17.30  horas.- 

Don Michel  informa  también  de  algunos   proyectos como:  

 cambio  de  luminarias  , PMB  de  Pehuén, además    Pavimentos de 

Prolongación  Saavedra   y   muros  y construcción  de  gaviones .- 

   

Además de Pavimentos  del  FNDR que son: 

 Prolongación  Prat y  Tehualda.- 

 Pedro Aguirre Cerda y Luis Iriarte (alrededor del Matadero).- 

 

Sin más que agregar  se da  término  a la  reunión  siendo las  21:15 horas.- 
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       ALCALDE 
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GLORIA  VALDERAS  SILVA 

         CONCEJAL 
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ROBERTO CHAMORRO FERNANDEZ 

          CONCEJAL 

 

 

 

                                   GUIDO FIGUEROA CERDA 

                                  SECRETARIO  MUNICIPAL 

           Y DEL   CONCEJO. 

 

 

Lebu, Capital de la Provincia de Arauco, Andrés Bello Nº 233, fono central 041-2866700, 

fax 041-28667001, www.lebu.cl 

Lebu y su Gente. Construye su Futuro 

 

http://www.lebu.cl/

